

Raúl Castro et Miguel Díaz-Canel félicitent les membres de la Fédération des Femmes Cubaines



La Havane, 24 août, (RHC).- Le général d'armée, Raúl Castro, premier secrétaire du Parti Communiste de Cuba a félicité les membres de la FMC, la Fédération des Femmes Cubaines, à l'occasion du 60e anniversaire de cette organisation, ce dimanche.

La secrétaire générale de la FMC, Teresa Amarelle, a transmis le message de Raúl au cours d'une cérémonie devant le monolithe qui abrite les cendres de Vilma Espín, fondatrice de l'organisation qu'on appelle sa présidente éternelle.

Teresa Amarelle a mis en avant le rôle de la femme et sa participation décisive dans tous les secteurs de la société après le triomphe de la Révolution. Elle a salué en particulier la contribution des Cubaines à la lutte contre le Covid-19 dans notre pays.

Teresa Amarelle a également transmis des messages de félicitations du président Miguel Díaz-Canel et du second secrétaire du Parti, José Ramón Machado Ventura.

Miguel Díaz-Canel a par ailleurs félicité les membres de la Fédération des Femmes Cubaines sur Twitter.

«Félicitations aux femmes cubaines dans cet anniversaire de la fondation de la FMC. Présentes aujourd'hui dans la lutte contre le Covid-19 et dans chaque tâche révolutionnaire» a-t-il écrit dans un des tweets postés pour l'occasion.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/232413-raul-castro-et-miguel-diaz-canel-felicitent-les-membres-de-la-federation-des-femmes-cubaines>



Radio Habana Cuba